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	Note: The translated text is provided only as a guide to the customer. If any conflict exists between the translated text and the English language version, the English language takes precedent.
	Примечание: Перевод текста приведен только для Вашего удобства. В случае несоответствия перевода оригинальному тексту на английском языке английский текст является превалирующим.




BASE CURRENCY CHANGE FORM
ЗАЯВЛЕНИЕ НА ИЗМЕНЕНИЕ ОСНОВНОЙ ВАЛЮТЫ
______________________________________________________________________________________________________________________________________

The undersigned Customer (the “undersigned”) hereby directs and authorizes GFT Global Markets UK Limited (“GFT”) to change the undersigned’s current base currency in the undersigned’s trading account. 
Нижеподписавшийся клиент (далее “нижеподписавшийся”) настоящим просит и уполномочивает GFT Global Markets UK Limited (далее “GFT”) изменить основную валюту торгового счета нижеподписавшегося.

The undersigned acknowledges and understands that all positions in the undersigned’s current account must be settled, and the undersigned’s current account must be closed before the undersigned opens a new base currency account.  Once all positions in the undersigned’s current account have been settled, the amount in the current account will be converted using a currency conversion rate given by GFT’s dealing desk.  The undersigned customer will receive an e-mail confirming the amount with the new account number and login name for the new base currency account. The Password cannot be provided by email and will be available upon request.

Нижеподписавшийся осознает и принимает необходимость того, что все позиции, открытые со счета нижеподписавшегося должны быть закрыты, и сам счет нижеподписавшегося должен быть закрыт, прежде чем нижеподписавшийся сможет открыть новый счет в иной основной валюте. Когда все позиции, открытые со счета нижеподписавшегося, будут закрыты, сумма, находящаяся на счету, будет конвертирована в иную валюту по курсу, определяемому коммерческим отделом GFT. Нижеподписавшийся клиент получит электронное письмо, подтверждающее сумму на счете и содержащее номер нового счета и новое имя пользователя для счета, открытого в иной валюте. Пароль не подлежит пересылке по электронной почте и будет предоставлен клиенту по требованию.

The undersigned concurs that all applicable fees and/or commissions will be charged to the undersigned’s new base currency account in the new base currency.  Conversions are charged at the rate given at the time, less 3%.  
Нижеподписавшийся согласен с тем, что все необходимые комиссионные сборы будут сняты с нового счета нижеподписавшегося в иной валюте. Комиссионный сбор за перевод денежных средств в иную валюту определяется в момент проведения операции и не превышает 3%. 

(  ) AUD
(  ) CAD    (  ) CHF
(  ) EUR    (  ) GBP
(  ) JPY 
(  ) PLN    (  ) USD

To a new base currency account held in:

Переход на новый счет в иной валюте:
(  ) AUD
(  ) CAD    (  ) CHF
(  ) EUR    (  ) GBP
(  ) JPY 
(  ) PLN    (  ) USD

The undersigned agrees to indemnify and hold GFT harmless against and from any and all loss suffered or liability incurred by reason of any act or omission of GFT in compliance with the authorisation contained herein.

Нижеподписавшийся соглашается с тем, что GFT не несет материальной ответственности по поводу любого роду убытков или задолженностей, возникших в результате совершения или несовершения любых действий GFT, связанных с уполномочиванием, описанным в настоящем документе.

This authorisation to change to a new base currency account shall remain in full force and effect until the undersigned expressly closes the account by submitting a funds request form to GFT.  The undersigned Customer may mail, e-mail, fax or submit online such request to GFT at the above referenced address, or notify GFT via e-mail at customerservices@gftuk.com 

Уполномочивание на проведение процедур по изменению основной валюты счета и создание нового счета остается в силе до тех пор, пока нижеподписавшийся не закроет счет официально, подав форму заявления на снятие денежных средств в GFT.  Нижеподписавшийся клиент может отправить GFT письмо, электронное письмо, факс или оставить сообщение на сайте GFT по указанному выше адресу или уведомить GFT по электронной почте: customerservices@gftuk.com 

The undersigned agrees and understands that the new base currency account WILL NOT TAKE EFFECT until the undersigned is notified by GFT via e-mail at the e-mail address set forth below that the new base currency account has been created.

Нижеподписавшийся осознает и принимает тот факт, что новый счет, открытый в иной основной валюте, НЕ ВСТУПИТ В СИЛУ до тех пор, пока нижеподписавшийся не будет уведомлен GFT посредством электронной почты письмом на адрес, указанный ниже, что новый счет в иной основной валюте открыт.

___________________________________________



____________________________________________

Customer Signature                                                                                    Customer Signature
Подпись клиента





Подпись клиента
____________________________________________



____________________________________________

Print Name


               Date

                  Print Name


                 Date
Имя (полностью)


Дата


Имя (полностью)


Дата

____________________________________________



____________________________________________

Customer e-mail address





Customer e-mail address
Адрес электронной почты клиента




Адрес электронной почты клиента

	For Office Use Only

	Amount:
	

	Conversion Rate:
	

	Value:
	






Исключительно для внутреннего использования�
�
Сумма:�
�
�
Курс валюты:�
�
�
Объем:�
�
�
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